

しっかり野菜、健康づくり 荒川区でミネラル野菜をPR

10月8日、東京都荒川区の健康週間オープニングイベントに参加し、ミネラル野菜のPR・販売を行いました。

荒川区では、健康増進に関する取り組みを強化しており、イベント当日のオープニングセレモニーでは「荒川区生涯健康都市宣言」が行われました。

今回のイベントのテーマは「しっかり野菜、健康づくり」で、小野町のミネラル野菜は、来場されたお客様からは好評で、PR・販売に協力していただいたふるさと小野町会、あぶくまの会のみなさんのご協力もあり、持参した野菜類は終了時間前に完売となりました。



国民体育大会秋季岡山大会出場者を激励

10月22日から27日まで岡山県において開催された、第60回国民体育大会秋季岡山大会の出場者2名に対する激励会が10月17日町長室で行われ、町長より激励の言葉と激励金を贈りました。出場者は次のとおりです。
(敬称略)

●軟式野球成年

壁谷澤 教雄

(株)アルティア橋本

●バレーボール少年女子

阿部 千秋

(田村高校3年)



壁谷澤さんに激励金を交付



田村たばこ販売協同組合
女性部小野方部会のみなさん

メインストリートを清掃

10月6日、田村たばこ販売協同組合女性部小野方部会（緑川セイ子会長）は、小野新町駅から役場までの沿道のごみ拾いを行いました。

これは、同会が毎年行っているもので、1時間30分ほどの作業でしたが、ごみ袋はたちまち満杯。町のメインの通りがきれいになりました。

国勢調査にご協力 ありがとうございました

10月1日を基準日として実施した、平成17年度国勢調査は、指導員・調査員さんをはじめとして、多数の方にご協力をいただきました。

紙上よりお礼と感謝を申し上げます。



秋の「Sしあぶくま号」運行

10月8・9日、磐越東線SL運行推進実行委員会は、C11蒸気機関車牽引によるSしあぶくま号を運行しました。

両日とも「小町よさこい隊（草野紀隊長）」による歓迎セレモニーを行ったほか、9日には夏井第一小学校6年生岡野将崇くん、柳郷遙さんが一日駅長をつとめました。

